

Kaiserliches Wien - Die Donau-Metropole

Zwischen Tradition und Moderne

Die Landeshauptstadt Österreichs ist sowohl künstlerisch als auch intellektuell durch Bewohnern wie Mozart, Beethoven und Sigmund Freud geprägt. Vor allem bekannt ist die Stadt für ihren Stephansdom oder die Alte Hofburg. Lassen Sie sich von dem Flair der Stadt verzaubern.

Samstag, Anreise und Führung im Wiener Parlament Die Fahrt nach Österreich startet am frühen Morgen über Regensburg - Passau - Linz nach Wien. In Wien angekommen führt es Sie heute noch zum Herzen der Demokratie in Österreich, dem Wiener Parlament. Dieses brauchte drei Jahrzehnte für die komplette Fertigstellung, Von außen ein prunkvolles Gebäude, ist es innen mit der allerneusten Technik ausgestattet. Besonders beeindruckend: der Nationalratssaal mit seiner neuen Glaskuppel. Im Anschluss geht es in unser zentral gelegenes Hotel AUSTRIA TREND ANANAS direkt in Wien. Nach der Zimmerverteilung haben Sie den ersten Abend Zeit um Wien auf eigene Faust zu entdecken.

Sonntag, Stadtführung Wien Unser Reiseleiter erwartet uns bereits nach dem leckeren Frühstück vom Buffet zu einer Stadtführung. Seien Sie gespannt auf die Prunkbauten der Ringstraße wie die Staatsoper, das Burgtheater, die Hofburg oder auch die barocke Sommerresidenz des Prinzen Eugen. Wahrzeichen der Stadt ist der Stephansdom mit seiner beeindruckenden Glocke, die die Wiener liebevoll "die Pummerin" nennen. Anschließend sehen wir das Hundertwasser Village - einfach herrlich, die leuchtend bunten Farben, die so viel Lebensfreude ausdrücken. Der Nachmittag steht dann für eigene Erkundungen zur Verfügung. Ob Sie durch den Prater schlendern, eine Kaffeejause in einem Wiener Cafe machen oder eines der zahlreichen Museen besuchen Langeweile kommt in Wien sicher nicht auf. Am Abend geht es zurück ins Hotel.

Montag, Ausflug in die Wachau Nach dem Buffet-Frühstück im Hotel erkunden wir heute zusammen mit unserer Reiseleitung die Wachau. Durch den Wienerwald geht es entlang der Donau, vorbei an Weinbergen und Burgenanlagen nach Dürstein. Ein Spaziergang durch das malerische, mittelalterliche Städtchen mit vielen Sehenswürdigkeiten darf natürlich nicht fehlen. Am späten Nachmittag sind wir dann wieder zurück im Hotel. Der Abend steht zur freien Verfügung.

Dienstag, Rückreise über Passau Wir haben sicherlich nicht alles gesehen, aber müssen uns heute trotzdem von Wien verabschieden. Nach dem Frühstück geht es wieder zurück nach Hause. Bei einem Zwischenstopp in Passau haben Sie hier die Möglichkeit die größte Domorgel zu bestaunen, welche in den Barocken Dom eingebettet ist. Oder unternehmen Sie einen Bummel von der Altstadt über die Fußgängerzone bis zur "Neuen Mitte". Danach machen wir uns auf den Heimweg.



LEISTUNGEN

- · Sie reisen im modernen Fernreisebus
- Gesamte Planung & Organisation der Reise
- 3 x Übernachtung im 4*-Hotel AUSTRIA TREND ANANAS in Wien
- · 3 x reichhaltiges Frühstück
- · Führung Wiener Parlament
- Stadtführung in Wien (Rundgang und Rundfahrt)

FAHRPREIS pro Person im Doppelzimmer

|Ihr Sparpreis im 4er-Pack

Änderungen im Reiseablauf vorbehalten

- Eintritt ins Hundertwasser-Village
- Eintritt Wienmuseum
- · Reiseleitung für Ausflug "Wachau"
- Freier Aufenthalt in Passau
- · Kurtaxe für den gesamten Aufenthalt
- Straßen- und Mautgebühren für Österreich
- Insolvenzversicherung

€ 476.00 Einzelzimmerzuschlag: € 172,-

Sie reisen mit 4 Personen, dann können wir Ihnen einen Schnäppchenrabatt von € -70,00 für die Minigruppe gewähren.